

## **Étude biblique numéro 2**

### **Thème : L'usage de la langue - Partie 2**

**Passage biblique** : Jacques 3:6-12

**Verset à mémoriser** : Jacques 3:10 « De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut pas, mes frères, qu'il en soit ainsi ».

#### **Introduction :**

Dans la première partie de cette étude, nous avons décrit la langue en examinant certaines de ses caractéristiques. Nous avons également examiné certains usages courants de la langue. L'utilisation correcte de la langue est cependant très importante et doit être conforme à ce que nous avons appris à ce sujet. C'est notre prière que nous soyons puissamment bénis au nom de Jésus-Christ. Amen. GRANDES LIGNES A. Le bien et le mal B. Faites attention!

#### **A. Le bien et le mal**

Il existe de nombreux exemples de mort ou de chagrin causé par un mauvais usage de la langue; par exemples, les dix espions (Nombre 14:36-37), Doëg (1 Samuel 22:9-10), Sanchérib (2 Rois 18:28- 35; 19:22-35), les enfants d'Ammon (Ézéchiel 25:3-7), Ananias et Saphira (Actes 5:5-10), etc.

Cependant, l'usage de la langue peut également créer des vies, comme par exemple Esther (Esther 7 & 8), Naaman (2 Rois 5:1-4, 14), Paul (Actes 16 : 28-34), les croyants (Romains 10:9-10; 1 Pierre 3:10).

Les enfants de Dieu doivent faire des efforts délibérés pour utiliser la langue de manière positive et non négative (Jacques 3:11-15; Mathieu 5:44-48; Romains 12:14-15).

## **B. Faites attention!**

Les paroles qui sortent de la bouche sont puissantes et nous devons faire attention à ce que nous disons (Esther 5:11; Jean 6:63; Marc 11:23-24; Matt. 17:21; 21:21-22).

Les personnes en autorité doivent faire attention à l'usage de leurs langues envers leurs subordonnés. Les parents envers leurs enfants (Genèse 49:1-33), les maris envers leurs femmes et les supérieurs envers les subordonnés doivent être conscients de l'usage de leur langue à l'égard de ceux qui sont sous leur responsabilité.

## **Conclusion**

Nous pouvons inverser tout ce que nous avons apporté de négatif dans nos vies en soumettant notre langue au Seigneur. Nous pouvons faire des déclarations positives et nous assurer de ne plus utiliser notre langue négativement. Commençons par la prière de pardon aujourd'hui et poursuivons-la avec un repentir sincère du cœur sur l'utilisation de notre langue.

## **QUESTIONS**

1. Donnez des exemples de vies affectées par l'usage de la langue.
2. Quels sont les exemples de mort causée par l'usage de la langue ?
3. Pourquoi les personnes en autorité doivent-elles faire attention à l'usage de leur langue ?